

# Comenzarán ensayos clínicos con fármaco cubano contra el Alzheimer



Fármaco nacional contra el Alzheimer, NeuralCIM. Foto: Radio Rebelde

La Habana, 7 jul (RHC) Cuba comenzará próximamente un ensayo clínico fase III del fármaco nacional contra el Alzheimer, NeuralCIM –nombre comercial de NeuroEPO–, para lo cual ya iniciaron en La Habana, las consultas de clasificación de los pacientes que participarán en el estudio.

Si bien este pesquisaje previo no significa el comienzo pleno del ensayo clínico, constituye un paso importante para avanzar en el diagnóstico correcto de pacientes y en la identificación de la población que será incluida, explicó este miércoles a la prensa el doctor en Ciencias Kalet León Monzón, vicedirector primero del Centro de Inmunología Molecular.

Entre los sitios en la capital donde se pueden solicitar turnos para las consultas se encuentran el Centro de Investigaciones Médico-Quirúrgicas (Cimeq), y los hospitales Salvador Allende, Manuel Fajardo, Hermanos Ameijeiras, así como el Instituto de Neurología.

Según la doctora en Ciencias Leslie Pérez Ruiz, promotora del ensayo clínico Alzheimer, la fase III del estudio tiene posibilidades de comenzar en septiembre u octubre próximos, y se busca evaluar la eficacia y seguridad de esta formulación de administración nasal. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/292806-comenzaran-ensayos-clinicos-con-farmaco-cubano-contra-el-alzheimer>



**Radio Habana Cuba**